
身為政協委員的盧偉國，在今屆立法會選舉中首次當
選香港立法會議員，至今已近1年。他在總結首年

「7-11」議員生涯時笑說，自己經常朝早七時「營業」，一大清早現身議事
堂及埋首公務，晚上則穿梭各大工程學會及團體的活動，最高紀錄更一
晚走訪5場酒會晚宴，為的是與業界「多見幾面」。忙得不可開交，但盧
偉國樂此不疲，期望為業界向政府力爭長遠規劃發展藍圖，以免工程界
陷入「一係飽死，一係餓死」的局面。

投入議會 「朝七做到晚十一」

雖說是新丁議員，但盧偉國對議事堂毫不陌生，皆因他公職繁多，過

往不時以工程學會會長、諮詢委員會成員等不同身份出席會議表達意
見，去年當選工程界立法會議員後，他更加致力投入議會工作，「經常
由朝七做到晚十一」，包括擔任工務小組及鐵路事宜小組副主席等。他坦
言，自己對當選議員後的超長工時早已有心理準備，更珍惜這個與業界
溝通及爭取權益的新崗位。
合指一算，工程界包含的專業組織、工會以至海外協會等數以百計，

為了多聽業界訴求，他都盡力抽空應邀參與大小活動，近月更刷新「一
晚5場」的個人紀錄。

憂業界一時「飽死」 幾年後「餓死」

盧偉國坦言，近年本土大型工程進行得如火如荼，工程界看似「好景」，
但事實上在未來幾年就會陸續完工，因此當局必須推出新項目，確保業界
在2017至18年度持續有發展機會，免得業界一時「飽死」，幾年後又「餓
死」，加上業界分工仔細，大致劃分為20多個專業界別，涉及建造、化工、
電子、環境、消防、物流及運輸等不同層面，往往會在發展周期中出現興
衰的時差，個別工程專業亦未必能受惠於大型基建項目，故一個宏觀、全
面及長遠的香港規劃發展藍圖，對整個工程界十分重要。

休會遊歐日 二人世界撇甩兒孫

立法會在暑期休會，盧偉國自爆要向太太「交人」，故早已計劃好在休
會期間到歐洲及日本北海道自駕遊，以「補償」太太並好好充電，待復
會後「再戰江湖」。文史、音樂、藝術、飲食文化，以至賽馬運動樣樣皆
好的他，最期望此行輕鬆遊覽當地藝術館，同時做「廿四孝老公」陪太
太購物。被問及囝囝一家三口會否同行，他哈哈笑說此行開宗明義是
「二人世界」，所以連3歲乖孫都無份。

■香港文匯報 •人民政協專刊記者 鄭治祖

回望自己20年的政協生涯，盧偉國昨日在接受香港文匯報 •人
民政協專刊訪問時，細訴自己初任中山市政協委員，原來有

鮮為人知的歷史淵源。他憶述，自己母親是中山人，他作為「中山
外孫」，年幼時不時需往返中山探望外婆，到1988年，他正式落腳中
山開設廠房，發展大型電腦系統電源等電子科技，並受惠於當地投
資優惠政策，及後2006年獲跨國集團垂青及收購，今日在新母公司
營運下，依然成為當地首屈一指的旗艦工廠，而擔任中山市政協委
員多年，亦不斷親身推動及提升當地的工業水平。

中山外孫 市府納多建議

盧偉國坦言，最教他滿足的是，自己任市政協委員期間，很多建
議均獲中山市政府及相關部門接納，「我任內特別關注中山市的現
代化管理，包括興建隧道及大橋，為十字路口的交叉點做好分流；
優化老區配套設施；確保投資政策措施與時俱進，便利更多外來投
資者；以及優化汽車尾器控制等，以改善環境打造宜居城市」。

幸遇「三才」 扎根內地市場

被問到當年投資有否遭遇「大門開，小門未開」等困難，他直
言，任何投資均要按其業務特性挑選投資地點及夥伴，可幸他遇上
「天時地利人和」，再者中山市行政機關與工商界搭建出良好的溝通
平台，令他成功開拓並扎根內地市場，「投資關鍵在於有良好夥
伴，有效發揮『地頭蟲』作用，最終化解文化分歧」。

港珠澳大橋帶來更多經濟效益

被問及中山市的發展，盧偉國坦言，中山市屬於「僑鄉地市」，每
年均舉辦好多華僑活動，與港澳以至海外聯繫緊密，有利市政府進
行招商引資，「自內地改革開放以來，中山市既有玩具及五金等工
業發展，亦有傳統食品工業，近年更引進好多新投資及新技術。同
時，中山市正努力環保及推廣香山文化等特色，致力打造宜居城
市。隨 港珠澳大橋的落成，屆時由香港到中山、珠海、粵西將會
更為方便，為兩地帶來更多經濟效益」。
今年初當山東省政協委員，盧偉國不敢怠慢，盼望能夠發揮力

量深化推廣兩地的合作交流，「我多年前出任工程師學會會長，
曾經代表香港到山東作招商投資推廣，講解香港工程業界發展，
讓他們了解如何通過香港『橋頭堡』進攻海外工程項目。綜觀山
東近10年發展迅速，已成為著名的旅遊勝地及歷史名城，並與香
港亦有緊密合作，我盼望任內能夠發揮新委員的力量，深化及推
廣兩地的合作交流」。

中山議政到山東盧

為工程界爭長遠規劃藍圖
香港堆填區擴建問題近

日爭議有增無減，但觀乎
內地城市亦先後引進日本及韓國等焚化爐先
進技術，做好廢物處理。任中山市政協委員
多年的經民聯副主席、立法會工程界議員盧
偉國在接受香港文匯報•人民政協專刊訪問
時坦言，中山市最近幾年已引進日本及韓國
的焚化爐技術，雖然起步慢但發展迅速，香
港可以從中借鏡。
盧偉國昨日在專訪中坦言，自己擔任中山

市政協委員多年，不時需就不同範疇作外訪
調研，包括食物檢驗及環保設施等，例如焚
化爐的問題。香港過往也曾探討焚化爐方
案，但任何政策都要有賴人民對政府及專業
監督的信任，像日本及韓國在這方面均較香
港的發展迅速，而中山市近數年引進日本及
韓國的焚化爐技術後發展迅速。

「踏足泛珠就能考察」

他指出，香港與內地發展應該做好互惠互
利，例如中山市可提供土地及人力，而香港
等外商則引進管理技術，最終達致雙贏，
「以環保為例，今日珠江三角洲環保發展，特
別是焚化爐的排放，均受到當地政府嚴格監
察。香港及澳門中山市政協委員下月亦會組
團考察當地環保設施⋯⋯委員間不時講笑
說，香港已經毋須到日本及韓國考察，今日
踏足珠江三角洲就能考察借鏡」，希望令香港
在處理廢物過程可以更有效、更清潔，及可
持續發展。

■香港文匯報 •人民政協專刊記者 鄭治祖
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香港文匯報 •人民政協專刊訊 (記者 鄭治祖) 以全
國政協常委吳光正為團長、中聯辦副主任黃蘭發任
榮譽顧問的香港特區全國政協委員考察團，於23日
開始對寧夏回族自治區進行為期4天的考察活動，其
間會走訪銀川市、中衛市，將考察沙坡頭治沙工
程、供港蔬菜基地、葡萄種植基地及寧東能源化工
基地，並與寧夏相關部門負責人進行座談、交流。

約40成員 黃蘭發任榮譽顧問

香港特區全國政協委員考察團共有成員約40人，
由黃蘭發任考察團榮譽顧問，全國政協常委伍淑

清、全國政協常委李家傑、全國政協經濟委員會副
主任許榮茂、全國政協港澳台僑委員會副主任郭
炎、全國政協文史和學習委員會副主任王國強擔任
副團長。他們於22日晚抵達銀川市，並於23日開展
為期4天的考察活動。

李建華籲聯手推兩地合作

在首日考察活動，寧夏回族自治區黨委書記李建
華向考察團介紹了寧夏經濟社會發展情況及寧夏與
香港之間的合作。他說，這些年來，寧夏與香港加
強了經貿文化教育旅遊方面的合作，寧夏還在香港

舉辦了四屆寧夏(香港)經貿文化旅遊活動。在6月初
舉行的活動中，共簽訂了38個投資項目，總投資900
多億元。
此外，目前共有400多家港資企業落戶寧夏，從事

農業種植、葡萄酒生產等行業。他希望考察團在寧
夏多走走、多看看，了解寧夏發展的巨大潛力，共
同聯手推動兩地的合作。
在聽取了介紹後，吳光正說，考察團團員既有來

自香港政界、商界的，也有從事教育、青年工作
的，相信通過此次考察，港區全國政協委員將對寧
夏區情進一步了解，並把這些情況帶回香港，加強

兩地合作。

考察供港蔬菜基地等

考察團此行會考察沙坡頭治沙工程、供港蔬菜基
地、葡萄種植基地及寧東能源化工基地，及與寧夏
相關部門負責人進行座談、交流。
據了解，自1993年以來，港澳地區全國政協委員

共對內地進行了50餘次視察活動，足跡遍及大江南
北。視察活動增進了港澳地區全國政協委員對內地
發展情況的了解，促進了港澳地區與內地省份之間
的交流與合作。

吳光正率港政協考察團訪寧夏

■盧偉國今屆晉身山東

省政協委員，盼望任內

深化推廣香港與山東的

合作交流。 鄭治祖 攝

■盧偉國出席中山市政協會議。

深化魯港合作偉
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香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報•人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

香港文匯報 • 人民政協專刊訊

(記者 鄭治祖) 30年來，盧偉國見

證了香港工業騰飛，並致力推動

香港與內地科技及產業合作。由

中山市政協委員，轉任中山市政

協常委兼香港組組長，去年成功

當選香港特別行政區立法會工程

界議員，今屆更晉身山東省政協

委員，盧偉國昨日在接受香港文

匯報 • 人民政協專刊訪問時指

出，自己多年前已代表香港到山

東作招商投資推廣，當地近10年

發展迅速，希望自己在未來5年任

期內，發揮好身為山東省政協委

員的作用，進一步深化推廣兩地

的合作和交流。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。

■盧偉國多年來擔當

香港與中山市橋樑。

圖為盧偉國出席招商

引資活動。


